
ПЕРИОДИЧНОСТЬ УБОРКИ? ГДЕ-ТО ЕЖЕДНЕВНО, А ГДЕ-ТО РАЗ В ГОД

«Хотелось бы узнать, существуют ли какие-то нормы, касающиеся периодичности уборки лестничных клеток.
Марина НИКИТИНА, ВАО».

Такие нормативы существуют. «МС» предоставили их в Мосжилинспекции.

Вид оборудования на лестничных клетках

№ п/п Вид работ оборудование отсутствует мусоропровод лифт мусоропровод и лифт

1. Влажное подметание лестничных площадок ежедневно ежедневно ежедневно ежедневно
и маршей 2-х нижних этажей

2. Влажное подметание лестничных площадок 2 раза в неделю 2 раза в неделю 1 раз в неделю 1 раз в неделю
и маршей выше 2-го этажа

3. Влажное подметание мест перед - ежедневно - ежедневно
загрузочными клапанами мусоропроводов

4. Мытье лестничных площадок и маршей 2 раза в месяц 2 раза в месяц 1 раз в месяц 1 раз в месяц
5. Мытье пола кабины лифта - - ежедневно ежедневно
6. Влажная протирка стен, дверей, плафонов 

и потолков кабины лифта - - 2 раза в месяц 2 раза в месяц
7. Мытье окон раз в год
8. Уборка площадки перед входом в подъезд. раз в неделю

Очистка металлической решетки и приямка
9. Влажная протирка стен, дверей, плафонов

на лестничных клетках, оконных решеток,
чердачных лестниц, шкафов раз в год
для электросчетчиков, слаботочных устройств, 
почтовых ящиков, обметание пыли с потолков

10. Влажная протирка подоконников, 2 раза в год
отопительных приборов

Победитель общегородского конкурса
«Если бы я был главой управы» ученик
одиннадцатого класса школы № 979,

что в Чертанове Южном, Влад Лехов увлекся
идеей парковки автомобилей... на крышах
домов! И не просто увлекся, а представил
скрупулезно, до деталей, продуманный про-
ект и сумел доказать его актуальность. При-
чем вначале на районном, затем на окруж-
ном, а совсем недавно - на общегородском
этапе смотра-конкурса учащейся молодежи.
Результат - всюду первые места.

- Дворы созданы для людей, а не для ав-
томобилей, - аргументирует Влад свой про-
ект. - Обратите внимание, что «ракушки» бу-
квально душат городское пространство, и
сегодня уже всем ясно: с этим надо что-то
делать. На мой взгляд, оборудование под-
земных стоянок ситуации не спасает - в Мо-
скве просто нет столько домов, чтобы они
могли «спрятать» под собой весь частный
моторный парк.

Точка отсчета проекта предельно проста:
максимально допустимая снеговая нагрузка
на квадратный метр крыши - 120 килограм-
мов, следовательно, даже скромное пере-
крытие девятиэтажки способно выдержать
нагрузку в 135 тонн. А это уже серьезно - 27
автомобилей, по расчетам Влада, смогут
комфортно разместиться над головами сво-
их обладателей.

Правда, возникает вопрос, а как четырех-
колесные друзья будут взбираться на кры-
шу, к тому же ведь и им самим понадобится
перекрытие, на которое выпадут те же 120
кг.

Юного проектировщика вопрос не смуща-
ет: небольшая заводская доработка грузо-
вых лифтов позволит им доставить и авто-
мобиль, и владельца до конечного пункта.
Крепиться же эти лифты будут с торца дома.

Тогда задаю еще вопрос:
- Не кажется ли тебе, что твоя безусловно

интересная затея требует колоссальных за-
трат? 

Экономическую сторону Влад в своем
проекте не рассматривал, он просто предло-
жил идею и блестяще защитил ее техниче-
скую сторону, что и доказала его победа на
общегородском уровне.

- Даже самая приблизительная прикидка
показывает, -говорит Влад, - что и с финан-
совой стороной все как надо - проект обяза-
тельно окупится. Стоимость «крышеместа»
не будет превышать стоимости обыкновен-
ного гаража. О прибыли, конечно, речь не
идет - проект-то все-таки социальный!

...А в минувшую пятницу префект ЮАО
Петр Бирюков назначил 16-летнего Влада
Лехова своим советником на общественных
началах. Словом, смена растет!

Инна МИХАЙЛОВА
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лицом к лицу
ЧИНОВНИКОВ ТЕСНИТ МОЛОДЕЖЬ:

В ЮАО ПОЯВИЛСЯ 16-ЛЕТНИЙ
СОВЕТНИК ПРЕФЕКТА. 

ПОКА НА ОБЩЕСТВЕННЫХ НАЧАЛАХ
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В диспетчерской 
дежурили:

Юрий Алексеевич привез из Мосгаза новую, от
28.03.2005 г. Аж на четырех листах. Сам Мосгаз
трижды (!) письменно извещает его, что долга за
газ нет. «Есть - есть...» - позевывает  себе ЕИРЦ.

Упертость и германская педантичность друга
оказали Анатолию Николаевичу Черенкову в конеч-
ном счете медвежью услугу. ЕИРЦ взялся и за него.
Вот как описывает события Юрий Алексеевич.

«Анатолий Николаевич - инвалид II группы,
приравнен к инвалидам Великой Отечественной
войны, имеет много наград, поздравлений, благо-
дарностей. Он тяжело болен, здоровье его ухуд-
шается, он плохо видит и поэтому вопросы с ЕИРЦ
доверяет решать мне. Теперь, когда я «отличился»
своими законными жалобами на ЕИРЦ, бухгалтер
Кондратьева О.П. неправильно рассчитывает льго-
ты Черенкова А.Н., которые ему положены соглас-
но постановлению правительства Москвы от
04.02.2004 г. № 130-РП». 

Чтобы разорвать наконец этот заколдованный
круг, когда  с упорством, достойным лучшего при-
менения, тебе пытаются доказать, что ты дурак,
Ю. Сергеев пустился на новый виток, написав зая-
вление с изложением всех этих удивительных со-
бытий на имя начальника ДЕЗ «Царицыно» Б. Ага-
пова.

Может быть, Борис Михайлович поможет рас-
ставить все по своим местам и ответит на самый
главный вопрос двух немолодых и образцово-до-
бропорядочных плательщиков: кто для кого соз-
дан? ЕИРЦ для жителей или жители для ЕИРЦ?

Организация ЕИРЦ поддержана абсолютным
большинством москвичей, и очень важно, чтобы
этот кредит доверия не растаял из-за профанации
самой идеи на местах.

Александр ЧУДАКОВ

А. Астафьев, Е. Волкова,
Н. Красова, О. Петрусева, 
П. Полынов

ПРИДЕТСЯ 
КАРЛСОНУ 
НА КРЫШЕ 
ПОТЕСНИТЬСЯ...

В департаменте жилищ-
ной политики и жилищно-
го фонда префектуры Се-
верного административно-
го округа перенос сроков
переселения жильцов на-
званного и других домов
объяснили так:

- Действительно, согласно
постановлению правительст-
ва Москвы № 398 «О завер-
шении комплексной реконст-
рукции микрорайонов 15, 16,
19 района Ховрино» от 27
мая 2003 года все жители
указанных микрорайонов
должны были переехать в но-

вые квартиры в 2004 году. Но
в июне 2004 года вышел но-
вый документ - постановле-
ние правительства Москвы
«Об обеспечении права жите-
лей города Москвы на сохра-
нение места проживания при
переселении». А на террито-

рии района не оказалось дос-
таточно площадей в домах-
новостройках. Поэтому отсе-
ление жильцов из 13 домов
переносится на более позд-
ние сроки. Сейчас мы пред-
лагаем новые квартиры жите-
лям семи из этих домов.

Как сообщили «МС»
в МГП «Мосводока-
нал», качество воды
контролируется по
180 показателям. Кон-
троль осуществляют
десять лабораторий
Мосводоканала и рос-
сийско-французский
аналитический центр
«Роса», аккредито-
ванный Госстандар-

том РФ в 374 точках
водопровода.

90 точек контроля
находится на источ-
никах водоснабжения
- водохранилищах,
реках; еще 170 - на
водопроводных стан-
циях. За качеством
питьевой воды сле-
дят на 114 постах,
расположенных в си-

стеме городской рас-
пределительной сети
водопровода.

Всего лаборатория-
ми Мосводоканала в
течение суток выпол-
няется около 4 тысяч
физико-химических,
400 микробиологиче-
ских, 300 гидробио-
логических анализов
воды. Все четыре во-
допроводные стан-
ции столицы оснаще-
ны современными ав-
томатическими при-
борами контроля ка-
чества воды, которые
отслеживают ее со-
стояние каждые 15
минут. Качеством
питьевой воды зани-
маются и службы Гос-
санэпиднадзора Мо-
сквы. Результаты
контроля свидетель-
ствуют: питьевая во-
да в столице полно-
стью соответствует
требованиям россий-
ских и европейских
нормативов.

На этот вопрос по просьбе «МС» ответила
начальник управления социальной защиты
населения района Орехово-Борисово Юж-
ное Ирина Чебакова.

- Начиная с 2006 года, - сказала она, - пен-
сионерам предоставлено право отказаться от
получения набора социальных услуг полно-
стью или частично. Для этого до 1 октября
2005 года необходимо подать заявление в
Пенсионный фонд или районное управление
социальной защиты населения - в зависимо-
сти от того, где получаете пенсию. Заявление
подается лично или по доверенности, заве-
ренной нотариусом. Тогда с начала следую-
щего года ваша единая денежная выплата
увеличится.

«Почему почетные доноры получают денежную
выплату в размере 6000 рублей в конце года? Это
очень невыгодно. Можно ли разбить сумму на еже-
месячные выплаты по 500 рублей?

Роза АЛЕКСЕЕВА».

ЛУЧШЕ МЕНЬШЕ ДА ЧАЩЕ
В Департаменте социальной защиты населения

города Москвы нам рассказали, что порядок такой
выплаты установлен Законом № 122-ФЗ Правительст-
ва РФ. Но московское правительство выступило с
предложением разбить единоразовую денежную вы-
плату на ежемесячные компенсации. В настоящее вре-
мя этот вопрос обсуждается на федеральном уровне.

НЕСИТЕ БУМАГУ!
«Где в ЦАО можно сдать

макулатуру?
Наталья КОРШУНОВА, 

ЦАО».

Как нам сообщили в пре-
фектуре округа, сдать маку-
латуру на территории ЦАО
можно в стационарных комп-
лексных пунктах сбора вто-
ричного сырья по следующим
адресам: Порядковый пер., д.
9 (район Тверской); 6-й Мо-
нетчиковский пер., д. 7 (район
Замоскворечье); Шмитовский
проезд, влад. 38, стр. 2 (рай-
он Пресненский); 2-й Троиц-
кий пер., д. 6 (район Мещан-
ский). Кроме того, макулату-
ру у вас примут и в полуста-
ционарных приемных пунктах
по адресам: Хомутовский ту-
пик, д. 6 (район Басманный);
Ананьевский пер., д. 5, стр.
12; Рязанский проезд, д. 2/7
(район Красносельский); Ро-
гожский Вал, д. 5; Брошев-
ский пер., д. 2/7 (район Таган-
ский).

За разъяснением мы об-
ратились в ДЕЗ Таганско-
го района. Нам сообщили,
что ул. Школьная предста-
вляет собой пешеходную
зону. Там установлены
укороченные опоры на-
ружного освещения, тре-
бующие реконструкции. В
настоящее время освеще-
ние на данной улице вклю-

чается только в празднич-
ные дни, при проведении
массовых мероприятий.
ГУП «Моссвет» уведомил
ДЕЗ, что разработка про-
ектно-сметной документа-
ции по реконструкции ус-
тановок наружного осве-
щения на ул. Школьной бу-
дет проведена в четвертом
квартале 2005 года.

ВОДА - ЧИСТАЯ РОСА
«Кто следит за качеством воды в водопроводных сетях столицы?

Людмила КОРЧАГИНА, ЗАО».

У ШКОЛЬНОЙ УЛИЦЫ 
ЕСТЬ СВЕТЛОЕ БУДУЩЕЕ

«Почему не горят фонари на улице Школьной?
Елена ШЕВЧЕНКО, ЦАО».

«Могу ли я отказаться от соцпакета и по-
лучать 450 рублей наличными как прибавку
к единой денежной выплате?

Федор СМАГИН, ЮАО».

ЕСЛИ СОЦПАКЕТ НЕ НУЖЕН

НОВОСЕЛЬЯ ЕЩЕ ВПЕРЕДИ
«Я проживаю в доме № 26, корпус 1 по улице Дыбенко.

Наш дом должны были снести, а жильцам предоставить
новые квартиры в 2004 году. Но новоселья не состоялись.
Сколько же еще времени нам сидеть на чемоданах?

Николай КРАВЧЕНКО, район Ховрино САО».
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